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Verbale del Consiglio Unico del
CORSO DI LAUREA IN INFORMATICA

e del 
CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN INFORMATICA

Seduta straordinaria del 25 ottobre 2013, ore 14:00  

Il Consiglio Unico del Corso di Laurea in Informatica e del Corso di Laurea Magistrale in 
Informatica si è riunito il giorno 25 ottobre 2013 alle ore 14:00 presso l'Aula 13 del Plesso 
Didattico Morgagni, in Viale Morgagni 40.

Sono  presenti i  professori  ordinari:  E.  Barcucci,  L.  Brugnano,  P.  Crescenzi;  i 
professori associati:  A. Bondavalli, M. Boreale,  E. Francini,  D. Merlini, R. Pugliese,  B. 
Venneri, M.C. Verri; i ricercatori:  A. Bernini, P. Lollini,  A. Sestini; i rappresentanti degli 
studenti: E. Bencini, M. Marella.

Sono assenti giustificati i professori ordinari:  V. Vespri; i  professori associati:  A. 
Gottard; i ricercatori: M. Loreti;  i rappresentanti degli studenti: L. Talini.

Sono assenti non giustificati  i professori associati: M. Barlotti, G. Landi, C. Martelli, 
A. Perego.

I docenti a contratto non presenti sono giustificati d'ufficio. 

Presiede  la  Prof.  Maria  Cecilia  Verri,  svolge  il  ruolo  di  segretario  la  Prof.  Donatella 
Merlini.

L’ordine del giorno è il seguente:
1. Coordinamento e organizzazione del Consiglio dei Corsi di Studio in Informatica.

Verificata l’esistenza del numero legale, il  Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 
14.20

1. Coordinamento  e  organizzazione  del  Consiglio  dei  Corsi  di  Studio  in 
Informatica 

In data 10 ottobre 2013  il Presidente ha inviato al CCL un messaggio elettronico in cui 
comunicava  le  sue dimissioni  come coordinatore  dei  Corsi  di  studio  in  Informatica.  Il 
Presidente dichiara di essere giunto a questa decisione a seguito di alcune dichiarazioni di  
sfiducia e di insoddisfazione sul suo operato e spiega di aver convocato questo consiglio 
straordinario su richiesta inviata dalla Prof.ssa Venneri a nome di molti altri colleghi.

Interviene la prof.ssa Venneri con la seguente dichiarazione: “Credo che le improvvise  
dimissioni di Cecilia possano creare notevoli difficoltà al corso di laurea. Per prima cosa,  
dobbiamo esprimerle  la nostra riconoscenza per il grande impegno da lei profuso in un  
servizio al corso di laurea  che è stato particolarmente gravoso in questi anni.  Ma, a mio  
parere, ciò che ha maggiormente contribuito a queste dimissioni è stata una progressiva  



perdita  di  collegialità  nella  discussione  sui  tanti  problemi  di  un  corso  di  laurea  che,  
peraltro, sembra in buona salute; questo fenomeno ha certamente finito per convogliare  
la pressione di tutte le discussioni e responsabilità sulla persona singola del Presidente  
Sarebbe molto utile, a mio parere,  invertire questa tendenza e riprendere una effettiva  
partecipazione generale in Commissioni, o Comitati  o organi simili,  a patto che  tutti  i  
membri del corso di laurea (in particolare, gli Informatici) siano disponibili  e interessati a  
un tale impegno. Questa soluzione avrebbe tre importanti conseguenze: instaurare una  
gestione  del  corso  di  laurea  più  condivisa,  che  dovrebbe  diventare  un  meccanismo  
fisiologico positivo per il  futuro; permetterci  di  chiedere al  Presidente di  ritirare le sue  
dimissioni a fronte di un supporto più ampio da parte di tutti noi; creare un contesto di  
collaborazione  in  cui  possano  emergere  ed  affermarsi  candidature  condivise  per  il  
prossimo mandato di Presidente, di cui dovremo parlare già in primavera.”

Seguono altri interventi. 

Dopo un'ampia dicussione la prof.ssa Venneri e il prof. Bondavalli chiedono che venga 
messa in approvazione la seguente mozione.

Si  propone di  rivedere  gli  organi  (Commissioni  o  Comitati)  del  Consiglio  dei  Corsi  di  
Studio  in  Informatica,  con  lo  scopo  di  realizzare   una  partecipazione   veramente  
collegiale  ed effettiva di  tutti  membri  del  corso di  laurea,  distribuendo a tali   organi  il  
compito di occuparsi fattivamente di diverse  problematiche sulla didattica, emerse nelle  
ultime discussioni o legate a scadenze imminenti. In considerazione di questo impegno  
da parte di tutti i membri del CCL  a offrire un forte supporto al lavoro del Presidente dei  
Corsi di Studio in Informatica, si chiede alla prof.ssa Verri  di ritirare le sue dimissioni.

Il  Consiglio  approva  all'unanimità  e  incarica  i  professori  E.  Barcucci,  M.  Boreale,  R. 
Pugliese e  B. Venneri  a raccogliere ed armonizzare le varie disponiblità,  in modo da 
organizzare con il Presidente tale revisione delle Commissioni.

Alle ore 16.30 il Presidente dichiara chiusa la riunione.

Il Segretario: Prof. Donatella Merlini Il Presidente: Prof. Maria Cecilia Verri
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